

Cuba participa en Bolsa Mediterránea de Turismo Arqueológico en Italia

Image not found or type unknown



Cuba en Bolsa Mediterránea de Turismo Arqueológico (BMTA)

Roma, 3 nov (RHC) Una representación cubana participa en la XXV Bolsa Mediterránea de Turismo Arqueológico (BMTA), que se desarrolla hasta el 5 de noviembre en la ciudad de Pestum, ubicada en la sureña región italiana de Campania, indicó hoy una portavoz.

Madelén González-Pardo, consejera de turismo de la embajada de la nación caribeña en Roma, indicó que la asistencia del país caribeño a este evento posibilita actualizar a los operadores del sector y el público asistente sobre los atractivos destinos de la isla, así como promocionar los mismos.

“Se trata de una excelente oportunidad para resaltar los temas relativos al turismo arqueológico, cultural y patrimonial, valores que son parte de nuestra campaña promocional Cuba Única”, señaló González-

Pardo.

Además del país caribeño, asisten a esta cita representantes de otros 21 Estados, incluido en esta ocasión, por primera vez, el Vaticano con la Comisión Pontificia de Arqueología Sagrada, así como Corea del Sur, con la ciudad de Gochang famosa por sus megalitos.

También se destacan los pabellones de Albania, Argelia, Chipre, Colombia, Ecuador, Estonia, Grecia, Guatemala, Irán, Malta, Perú, República Eslovaca, Serbia, Siria, Eslovenia, España, Sudáfrica, Túnez y Uzbekistán.

El stand de Cuba despierta amplio interés entre un amplio número de visitantes, entre los que se incluyen profesionales del sector de este país, uno de los principales mercados emisores de turismo a la nación antillana, así como autoridades de la región asistentes al evento, resaltó la funcionaria.

Entre las numerosas iniciativas incluidas en el programa de la edición 2023 de la BMTA, inaugurada la víspera, con el tema Nuevas Inteligencias, se incluyen 150 conferencias con la participación de unos 600 ponentes, numerosos encuentros y más de 20 laboratorios para facilitar intercambios entre especialistas de este sector turístico.

Está dedicada a oportunidades innovadoras para el patrimonio cultural, posibles gracias a un escenario tecnológico en constante evolución, y se destaca una sección de arqueología virtual (Archeovirtual), organizada de conjunto con el Instituto de Ciencias del Patrimonio Cultural del Consejo Nacional de Investigaciones de Italia.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/338366-cuba-participa-en-bolsa-mediterranea-de-turismo-arqueologico-en-italia>



Radio Habana Cuba